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OLIMPÍADAS DE PARIS

Judoca Beatriz 
Souza conquista 
o primeiroouro 

brasileiro
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O esporte brasileiro conquistou 
sua primeira medalha de ouro nos 
Jogos Olímpicos Paris 2024 com a 
vitória da judoca Beatriz Souza na 
final da categoria +78kg feminino, 
derrotando a israelense Raz Her-
shko. A vitória se desenhou rapida-
mente, com Beatriz marcando um 
wazari nos primeiros 30 segundos 
de luta ao derrubar Hershko com 
um o-soto-gari. 

Oral Unic: Cabo Frio ganha nova 
clínica odontológica com alto 
padrão de atendimento
Moradores da Região dos Lagos que buscam 
atendimento odontológico com profissionais 
capacitados agora podem contar com a Oral Unic.

REGIÃO DOS LAGOS

O ministro Alexandre de Moraes, do Supremo 
Tribunal Federal (STF), votou nesta sexta-
feira (2) pela condenação de Maria de Fátima 
Mendonça Jacinto a 17 anos de prisão.

REGIÃO DOS LAGOS

Empresa alvo de operação de 
combate a furto de cabos na 
Baixada movimenta mais de 
R$ 28 milhões
Investigação começou em fevereiro, 
com apreensão de 5 toneladas 
de fios de uma concessionária de 
telefonia em Nova Iguaçu

BAIXADA

Combate à violência 
contra mulher em Angra
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Durante todo o mês de agosto, a Prefeitura de 
Angra dos Reis promoverá atividades de cons-
cientização sobre a violência contra a mulher.

O presidente Luiz Inácio Lula da Silva sancionou 
nesta sexta-feira (4) a Política Nacional do Hidro-
gênio de Baixa Emissão de Carbono, também 
conhecido como hidrogênio verde, em evento no 
Porto do Pecém, em São Gonçalo do Amarante, 
no Ceará.

Um casal que se ama, mas 
vive em pé de guerra é o 
mote da deliciosa comédia 
romântica ‘DR – Discutindo 
a relação’

Suprema Corte da Venezuela
começa auditoria de eleições e 
convoca candidatos

G
CADERNO

Presidente Lula 
sanciona marco legal do 
hidrogênio verde

Moraes vota pela condenação de 
Fátima de Tubarão a 17 anos de prisão

Secretários pedem exoneração após prefeito 
interino assumir Prefeitura de Saquarema

Fontes do ErreJota 
Notícias afirmam 

que todos os 
secretários da 
Prefeitura de 
Saquarema 

pediram 
exoneração após 

o afastamento por 
90 dias da prefeita 

Manoela Peres, 
estipulado pela 
Justiça do Rio. 



GAZETA RIO2 Estado do Rio de Janeiro, 03, 04 e 05 de  Agosto de 2024 < www.gazetario.com

O Brasil foi eliminado 
pelo México nas 
duplas mistas de tiro 

com arco nos Jogos Olímpicos 
em Paris. Marcus D'Almeida e 
Ana Luiza Caetano perderam por 
5 a 1 para Matias Grande e Ale-
jandra Valencia nas oitavas de 
final. A dupla mexicana enfren-
tará a Alemanha nas quartas 

de final. Apesar da eliminação, 
Marcus e Ana Luiza ainda têm 
chances de medalha nas com-
petições individuais. Ana Luiza 
competirá neste sábado (3/08) 
às 5h48, horário de Brasília, 
enquanto Marcus enfrentará o 
coreano Woojin Kim no domingo 
(4/08) às 05h08, horário de Bra-
sília. O confronto entre Marcus 

e Kim é considerado uma final 
antecipada, já que são os núme-
ros 1 e 2 do ranking mundial, 
respectivamente.

- "A gente tinha que ter 
feito mais dez, era isso. Não 
tivemos uma precisão no 
amarelo, e não foi o sufi-
ciente", lamentou Marcus.

- "É buscar aprender pra 

não repetirmos na próxima. 
(Amanhã) vou fazer o meu, 
vou buscar o melhor tiro que 
eu puder", avaliou Ana Luiza.

Marcus garantiu sua vaga ao 
vencer o japonês Fumiya Saito, 
enquanto Ana Luiza derrotou 
a malaia Syaqiera Mashayikh. 
Ambos podem disputar meda-
lhas ainda neste fim de semana.

Os pedidos 
de inde-
nizações 
de segu-
ros rela-

cionados às enchentes no 
Rio Grande do Sul de abril a 
maio somam R$ 5,6 bilhões 
entre 18 de junho e 31 de 
julho, informou a Confede-
ração Nacional das Segura-
doras (Cnseg). Segundo a 
entidade, as solicitações 
de indenizações cresce-
ram mais de 43% em rela-
ção ao estudo de 19 de 
junho, quando os registros 
de seguros somavam R$ 

3,885 bilhões.
Com um aumento de R$ 

1,71 bilhão, a Cnseg observa 
uma desaceleração nos pedi-
dos de sinistros, indicando 
que os dados estão próximos 
do valor final. Desde o início 
de maio, foram registrados 
57.045 avisos de sinistro.

“As solicitações defini-
das como Outros [seguros] 
(empresarial, transporte, 
riscos diversos e riscos de 
engenharia) apresenta-
ram o maior crescimento 
(65,3%), com 7.133 pedi-
dos de indenizações, tota-
lizando R$ 817,9 milhões”, 

informou a confederação.
Em termos absolutos, o setor 

de Grandes Riscos aumentou 
quase R$ 1,5 bilhão de um 
mês para outro, alcançando 
pagamentos superiores a R$ 
2,8 bilhões, com 821 sinistros 
avisados.

“Nos próximos meses, 
é possível que tenhamos 
crescimento apenas nos 
pedidos de Grandes Ris-
cos, que requerem proces-
sos mais demorados de ava-
liação de perdas, incluindo 
vistorias minuciosas”, 
afirmou o presidente da 
Cnseg, Dyogo Oliveira.

Pesquisa é da Confederação Nacional das Seguradoras

Geral

Uma publicação de Gazeta Rio Comunicações Ltda.
GAZETA RIO

Fundado em 1997

 Diretor Presidente: Jorge Bernardes • presidente@gazetario.com 
CNPJ 50.214.993/0001-72

Administração:
Rua Governador Amaral Peixoto, 795 Centro - RJ 

Rio de Janeiro | Tel.  (21) 2657-8194 
WhatsApp:  (21) 99503-0765

redacao@gazetario.com
 gazetario@gazetario.com

    administracao@gazetario.com
comercial@gazetario.com  

 Editor: Ricardo Bernardes
 Conselho editorial: 

Carlos Alberto Antônio, Ornison Fernandes 
Tainá Bernardes e Nildo Faustino 

Editor de Cultura - Caderno G: 
Amaury Oliveira e Ornison Fernandes
Diretor Administrativo: Adriana Duarte

Circulação: Estado do Rio de Janeiro
Projeto Gráfico: Genaro Braga e Stephani Valle

Caderno G: Gustavo 

Sucurssais:
Baixada: Diretor Alexandre França
Costa Verde: Diretor Ricardo Rosa

Região dos Lagos: Diretor Genaro Braga

Obs. As matérias assinadas não refletem necessariamente a opinião do Jornal GAZETA RIO, e seus conceitos, interpretações, afirmações e pontos de vista são de inteira responsabilidade dos respectivos autores.

ESPORTE

Marcus D'Almeida e Ana Luiza Caetano 
perdem para mexicanos no tiro com arco

Pedidos de indenização 
por causa de chuvas no 
Sul passam de R$ 5,6 bi

SAÚDE 

O Ministério da Saúde abriu 
uma consulta pública 
sobre um guia de reco-

mendações para o uso de fluoretos, 
disponível até 30 de agosto via for-
mulário online. O guia é destinado a 
profissionais do Sistema Único 
de Saúde (SUS) e se baseia 
em evidências científicas para 
orientar o uso de fluoretos na 
prevenção e controle de cáries. 

Cirurgiões-dentistas, técnicos, 
auxiliares de saúde bucal, gesto-
res, pesquisadores, estudantes e 
interessados podem participar. 
A consulta é liderada pela Coor-
denação-Geral de Saúde Bucal 
em parceria com especialistas em 
odontologia e saúde coletiva.

Os fluoretos, derivados do flúor, 
são cruciais na redução das cáries em 
muitos países, incluindo o Brasil. Eles 

diminuem a prevalência e gravidade 
da doença e retardam o desenvolvi-
mento de novas lesões de cárie. O 
uso racional e seguro dos fluore-
tos é responsabilidade das auto-
ridades sanitárias e da socie-
dade para evitar intoxicações.

Segundo o Ministério da Saúde, 
a fluoretação da água e o uso de 
creme dental fluoretado são seguros 
em termos de toxicidade aguda. A 
aplicação profissional de fluoreto 
também é segura, necessitando cui-
dado ao usar gel fluoretado com 
moldeiras para evitar a ingestão.

A fluorose dentária é o único 
efeito colateral sistêmico associado 
à ingestão excessiva de fluoreto. 
Por isso, autoridades estabelecem 
padrões de exposição e monitora-
mento. No Brasil, a fluoretação da 
água é obrigatória desde 1974.

Ministério da Saúde abre consulta 
pública sobre uso de fluoretos

Anitta homenageia Unidos da Tijuca com look inspirado em Iemanjá para 
bloco em Salvador

A Suprema Corte da 
Venezuela convocou os 
dez candidatos à pre-

sidência, incluindo Maduro e 
Edmundo González, para com-
parecer nesta sexta-feira (2) 

às 15h (horário de Brasília), 
para a auditoria da eleição do 
último domingo (28). A Corte, 
alinhada a Maduro, iniciará 
a investigação para certificar 
os resultados eleitorais, que 

deram a vitória a Maduro com 
51,2% dos votos. A oposição, 
liderada por María Corina 
Machado e González, con-
testa o resultado, alegando 
falta de transparência. Todos 

os candidatos devem apresen-
tar suas contagens de votos ao 
tribunal. Maduro e seu partido 
afirmam ter todas as atas elei-
torais e exigem que a Justiça 
encontre a verdade.

Suprema Corte da Venezuela começa 
auditoria de eleições e convoca candidatos

MUNDO

Substância é a principal responsável 
pela diminuição da cárie

CHARGE
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Fontes do Erre-
Jota Notícias 
afirmam que 
todos os secre-
tários da Prefei-
tura de Saqua-

rema pediram exoneração 
após o afastamento por 90 
dias da prefeita Manoela 
Peres, estipulado pela 
Justiça do Rio. Muitos 
dos pedidos foram feitos 
pessoalmente ao prefeito 
interino Rômulo Gomes 
(NOVO), candidato à pre-
feitura em oposição à 
chapa de Manoela Peres 
(PL), representada por 
Lucimar Vidal (PL).

A decisão pode ser publi-
cada a qualquer momento 
desta sexta-feira (02/08) 
no Diário Oficial de Saqua-
rema (DOS). Informações 
de bastidores indicam que 
funcionários da prefeitura 
comentam que “Rômulo 
conseguiu o que sempre 
quis, que era atravessar a 
prefeita Manoela Peres”. 
A principal dúvida é se 
o prefeito interino tem 
conhecimento suficiente 
para gerenciar a estrutura 
municipal.

Rômulo e seus asses-
sores, em seu primeiro 
dia de comando, já estão 
pedindo ajuda a Paulo 
Melo. Vale lembrar que 
Paulo Melo (MDB), tam-
bém concorrente à Pre-
feitura de Saquarema, é 
ex-presidente da Alerj e 
foi preso por corrupção na 
Operação Lava Jato.

A reportagem ques-
tionou a Prefeitura de 
Saquarema sobre a fun-
cionalidade do governo, 
programas, projetos e ser-
viços, e se há previsão de 
nomeação de novos car-
gos pelo prefeito interino. 
Nenhuma dessas questões 
foi respondida até a publi-
cação dessa matéria.

Desde a decisão da 
Justiça, na quinta-feira 
(01/08), o vice-prefeito, 
Rômulo Gomes, assumiu o 
executivo. Rômulo é pré-
-candidato à Prefeitura de 
Saquarema nas eleições 
de outubro pelo partido 
NOVO.

A prefeita Manoela 
Peres foi afastada do cargo 
por 90 dias por improbi-
dade administrativa e 
prejuízo aos cofres públi-
cos de R$ 40 milhões. A 
investigação apontou irre-
gularidades no programa 
“Conexão do Futuro”, com 
“graves indícios da partici-
pação pessoal da Prefeita 
Manoela Ramos De Souza 
Gomes Alves nos atos de 
improbidade administra-
tiva”. A decisão da Justiça 
também aponta contra-
tos com nomes de pes-
soas próximas a Manoela. 
Seus bens foram bloquea-
dos pelo desembargador 
Marco Antônio Ibrahim. 
O programa visava investi-
mento em aulas de reforço 
e atividades extracurricu-
lares para estudantes da 
rede municipal.

Secretários pedem exoneração após prefeito 
interino assumir Prefeitura de Saquarema

RIO DE JANEIRO RIO DE JANEIRO 

Após a ameaça de 
despejo, as escolas de 
samba Império Serrano 

e Acadêmicos de Niterói rece-
beram boas notícias: poderão 
continuar em seus endereços 
atuais no Centro do Rio. O 
governador Cláudio Castro 
(PL) anunciou que os terrenos 
dos barracões foram incluídos 
erroneamente em uma lista 
de espaços destinados ao 
programa Minha Casa, Minha 
Vida.

Na última quarta-feira 
(31/07), as escolas receberam 
um comunicado do governo 
estadual solicitando a deso-
cupação imediata dos galpões 
usados para a confecção 
das alegorias do Carnaval. O 
espaço, situado na Rua Frede-
rico Silva, já foi utilizado pela 
Mangueira antes da inaugu-

ração da Cidade do Samba e, 
posteriormente, passou a ser 
ocupado pelas escolas da Série 
Ouro.

O governador Cláudio 
Castro explicou o erro: 
“Enviamos diversos terrenos 
para a construção de casas do 
Minha Casa, Minha Vida. Dois 
acabaram sendo incluídos por 
engano: um da Acadêmicos 
de Niterói e outro da Império 
Serrano. Assim que soube do 
equívoco, entrei em contato 
com o secretário respon-
sável e determinei a correção 
imediata. É inaceitável pensar 
em tirar essas escolas do local 
onde estão. Reconhecemos a 
importância cultural, artística 
e social dessas instituições. 
Vamos resolver a situação e 
manter as escolas em seus 
barracões.”

Após ordem de despejo, governador 
garante permanência da Império 
Serrano e Acadêmicos de Niterói 

Depois de quase 
um mês da trans-
ferência da admi-

nistração do Hospital do 
Andaraí para a Prefeitura do 
Rio, o Ministério da Saúde 
considera mudar a gestão 
de outras unidades da rede 
federal no estado, apesar 
dos mais de 400 leitos desa-
tivados.

O Gaffrée e Guinle seria 
integrado ao Hospital dos 
Servidores, no mesmo 
edifício, no bairro da Saúde. 
As duas unidades se torna-
riam uma só, sob a adminis-
tração da Empresa Brasileira 
de Serviços Hospitalares, 
vinculada ao Ministério da 
Educação e atualmente 
responsável por mais de 
40 hospitais universitários 
federais no país. O Hospital 
de Bonsucesso seria transfe-
rido para o grupo hospitalar 
Conceição, do Rio Grande 
do Sul; e o Cardoso Fontes 
também passaria para a 
administração da Prefeitura 
do Rio.

No hospital do Andaraí, 29 
leitos estão desativados por 
falta de profissionais, sendo 
13 de UTI. A emergência 
também está fechada. No 
hospital de Bonsucesso, o 
número é bem maior: 196 
leitos fora de operação, o 
que representa 47% do total 
de leitos da unidade.

O Gaffrée e Guinle tem 
10 leitos desativados — ele 

seria integrado ao hospital 
dos Servidores, que tem 
74 fora de uso. O Cardoso 
Fontes, que iria para a prefei-
tura do Rio, tem 38 leitos 
desativados, a maioria por 
falta de médicos. Já o hospital 
da Lagoa tem 69 leitos impe-
didos de uso. No total, 416 
leitos da rede federal estão 
desativados em hospitais no 
Rio.

A prefeitura e o Ministério 
da Saúde ainda não assi-
naram um acordo de coope-
ração técnica que definirá 
as regras do convênio para o 
hospital do Andaraí.

Secretaria de Saúde 
anuncia contratação de mil 
funcionários
A Secretaria Municipal de 
Saúde informou que a Rio 
Saúde — empresa pública da 
prefeitura — fará a contra-
tação de mil funcioná-
rios. A Comissão de Saúde 
da Câmara de Vereadores 
contesta as contratações da 
Rio Saúde. O Sindicato dos 
Trabalhadores em Saúde 
entrou com uma ação na 
Justiça Federal.

A diretora do Sindsprev/RJ, 
Christiane Gerardo, diz que 
o município do Rio não tem 
capacidade de gestão em alta 
complexidade para adminis-
trar o hospital do Andaraí e 
afirma que é preciso inves-
tigar a possível fusão de 
outras unidades.

"A gente tem tudo isso 

registrado. A incapacidade 
do município de gerir os 
seus leitos, querer agora 
se aventurar a gerir leitos 
de alta complexidade, 
cujo Tribunal de Contas do 
município, em 2019, já deu, 
em relatório, a sua nega-
tiva desse procedimento. O 
município não tem gestão 
em alta complexidade, que 
é uma política nacional 
especializada, e as outras 
tratativas são tratativas 
que carecem, inclusive, de 
investigação.

Você tirar o Hospital 
Universitário Gaffrée e 
Guinle de dentro da estru-
tura daquele prédio, que 
realmente é um prédio 
antigo, para você passar 
para um outro prédio 
antigo, com também 
problemas estruturais, é 
preciso se investigar o que 
está por trás disso."

A ministra Nísia Trin-
dade informou, em 28 de 
junho, que apresentaria 
um programa de reestru-
turação dos seis hospitais 
federais do Rio de Janeiro. 
Um comitê gestor trabalha 
nos problemas identificados 
pela pasta, que anunciou 
parcerias com a Prefeitura 
do Rio, com a Empresa 
Brasileira de Serviços Hospi-
talares, a Fiocruz e o Grupo 
Hospitalar Conceição, mas 
as novas medidas ainda não 
foram anunciadas.

Convênio entre 
Prefeitura de Nite-
rói e Polícia Civil 
garante aumento 
do efetivo nas dele-

gacias da cidade

NITERÓI

Na quinta-feira (01), começou 
a execução do convênio 
assinado em junho pela 

Prefeitura de Niterói e a Secre-
taria de Estado de Polícia Civil 
do Rio de Janeiro. O objetivo do 
acordo é aumentar o número de 
policiais civis nas cinco delegacias 
de Niterói: 76ª DP (Centro), 77ª DP 
(Icaraí), 78ª DP (Fonseca), 79ª DP 
(Jurujuba) e 81ª DP (Itaipu).

O município financiará o Regime 
Adicional de Serviço (RAS) para os 
policiais civis, disponibilizando 
de 300 a 310 vagas por mês para 
reforçar o serviço nas delegacias. 
O convênio foi firmado através do 
Gabinete de Gestão Integrada de 
Segurança de Niterói (GGIM) com 
um investimento de R$ 1.621.038 
por 12 meses.

O convênio é uma medida 
estratégica para melhorar a 
segurança e a qualidade de vida 
em Niterói, refletindo um esforço 
coordenado e financiado para 
enfrentar a violência e a crimina-
lidade. Desde 2013, a Prefeitura 
de Niterói vem criando ferra-
mentas para auxiliar no combate 
à criminalidade.

O número de vagas para os 
policiais civis é de 300 para 
meses com 30 dias e 310 para 
meses com 31 dias, com duas 
vagas diárias para cada uma das 
cinco delegacias. Os efetivos 
podem ser ajustados conforme 
a expansão ou retração do 
programa do convênio.

MINISTÉRIO DA SAÚDE ESTUDA MUDAR 
GESTÃO DE HOSPITAIS FEDERAIS NO RIO



GAZETA RIO4 Estado do Rio de Janeiro, 03, 04 e 05 de  Agosto de 2024 < www.gazetario.com

Policiais da Dele-
gacia de Roubos 
e Furtos defla-
g ra ram  uma 
operação nesta 
sexta-feira para 

combater o furto de cabos de 
cobre. O alvo é uma empresa 
em Belford Roxo, Baixada 
Fluminense, que apresentou 
uma licença da Secretaria 
de Meio Ambiente local e já 
extraiu cinco toneladas de fio. 
A polícia afirma que a firma 
movimentou mais de R$ 28 
milhões entre janeiro de 2022 
e novembro de 2023, valor 
incompatível com sua capa-
cidade financeira declarada.
A investigação começou 
em 19 de fevereiro, após a 
apreensão de cinco tonela-
das de cabos da empresa de 
telefonia Oi S.A. em Nova 
Iguaçu. A operação de hoje 
visa cumprir 35 mandados de 
busca e apreensão, expedidos 
pela 3ª Vara Criminal Espe-
cializada, contra suspeitos de 

associação criminosa e lava-
gem de dinheiro.
A polícia descobriu que a 
licença foi concedida sem 

licitação ou procedimen-
tos administrativos, e que a 
extração ocorreu sem perí-
cia técnica ou autorização 

da concessionária de ser-
viço público. Os cabos esta-
vam armazenados em con-
dições inadequadas na 

empresa e nas residências 
dos investigados.
As investigações identi-
ficaram movimentações 

financeiras suspeitas, indi-
cando lavagem de dinheiro. 
A empresa comprava fios de 
cobre desviados e os reven-
dia, transferindo rapida-
mente o dinheiro para contas 
de familiares e empresas de 
fachada, e realizando saques 
fracionados.
A polícia alerta que o furto de 
fios de cobre prejudica servi-
ços essenciais e traz riscos à 
população. Quem comercializa 
materiais furtados de conces-
sionárias de serviços públicos 
pode pegar de três a oito anos 
de reclusão, além de outras 
penalidades.
A prefeitura de Belford Roxo 
cancelou a licença operacio-
nal da empresa em março por 
descumprimento de condicio-
nantes legais. A Oi relatou que 
furtos e vandalismo afetam a 
manutenção e disponibilidade 
dos seus serviços, e que está 
tomando medidas para mini-
mizar o impacto, notificando 
a Polícia Civil e a Anatel.

Baixada

Investigação começou em fevereiro, com apreensão de 5 toneladas de fios de uma concessionária de telefonia em Nova Iguaçu

Empresa alvo de operação de combate a furto de 
cabos na Baixada movimenta mais de R$ 28 milhões

Duque de Caxias recebe 
simpósio sobre tuberculose

Queimadense é medalhista 
no Pan Kids de Jiu-Jitsu 

na Flórida, nos EUA

SAÕ JOÃO DE MERITIQUEIMADOS 

O atleta Kauã Diogo, de 
15 anos, conhecido 
como Cebolinha, 

conquistou a medalha de 
bronze no Pan Kids da Fede-
ração Internacional de Jiu-Jitsu 
Brasileiro (IBJJF), realizado de 
26 a 28 de julho na Flórida, 
EUA. Competindo na categoria 
meio-pesado faixa verde pela 
Gfteam, Cebolinha avançou 
até a final, onde perdeu 
por vantagem, garantindo o 
terceiro lugar. Mesmo sem o 
ouro, ele ficou feliz com sua 
performance e planeja treinar 
mais para futuras competi-

ções. Atualmente, continua 
treinando nos Estados Unidos 
e ainda não tem próximos 
eventos definidos.

Cebolinha, apelidado assim 
em sua primeira aula de 
Jiu-Jitsu, começou a treinar 
aos 9 anos e, após uma 
pausa devido à pandemia, 
retornou com entusiasmo. 
Treina na academia Wallace 
Castro, em Vaz Lobo, e é um 
lutador premiado, com títulos 
como bicampeão brasileiro e 
campeão mundial pela Confe-
deração Brasileira de Jiu-Jitsu 
Olímpico (CBJJO). 

A Secretaria Municipal 
de Educação de São 
João de Meriti inicia 

nesta sexta-feira (2) as aulas 
do segundo semestre de 
2024. Durante o recesso, a 
SEMESJM promoveu melho-
rias e preparou as unidades 
de ensino, ampliando as 
oportunidades de aprendi-
zado para os alunos.
A rede municipal de ensino 
também está com inscrições 
abertas para a Educação 
de Jovens e Adultos (EJA) 
para o 2º semestre de 2024. 
As escolas que oferecem 
o programa são: CIEP 132 
Municipalizado São João 
Bosco, Rua Torres Homem, 
s/n, Éden; Escola Municipal 
Professora Graça Grijó, Vilar 
dos Teles; e Escola Municipal 
Unidade Integrada de 1º 
Grau, Coelho da Rocha.

DUQUE DE CAXIAS 

Volta às 
aulas na rede 
municipal de 

ensino de Meriti

A Prefeitura de Duque 
de Caxias, por meio 
da Secretaria Muni-

cipal de Saúde, realizará ações 
de prevenção e controle da 
Tuberculose entre os dias 05 e 
09 de agosto. Essas atividades, 
promovidas pelo Programa 
de Prevenção e Controle da 
Tuberculose do Departamento 
de Vigilância em Saúde (DVS), 
coincidem com o Dia Estadual 
de Luta Contra a Tuberculose, 
celebrado em 06 de agosto.

O objetivo é conscientizar a 
população sobre a prevenção 
e controle da doença. Os 
sintomáticos respiratórios 
receberão encaminhamento e 
orientação para realizar a baci-

loscopia em unidades especia-
lizadas.

As unidades de saúde parti-
cipantes incluem:

- Centro Municipal de Saúde 
(CMSDC): 05/08, das 9h às 12h;

- Hospital Municipal Dr. 
Moacyr Rodrigues do Carmo 
(HMMRC);

- Hospital Municipal Infantil 
Padre Guilherme;

- Hospital Municipal Infantil 
Ismélia da Silveira;

- CAPS AD;
- UPH Pilar, UPH Saracuruna, 

UPH Campos Elíseos e UPH 
Imbariê: 05/08, a partir das 9h;

- UPH Xerém: 07/08, a partir 
das 9h;

- UPH Equitativa: 08/08, a 

partir das 9h;
- UBS Antônio Granja: 

09/08, a partir das 9h;
- Unidades de Estratégia 

de Saúde da Família (ESF).
A tuberculose é uma 

doença infecciosa que 
afeta principalmente os 
pulmões, com sintomas 
como febre, tosse, perda 
de peso e cansaço. Embora 
seja uma doença antiga, 
ela continua entre as 10 
principais causas de morte 
globalmente. A vacinação 
com a BCG, disponível 
gratuitamente no SUS, 
é crucial para prevenir 
formas graves da doença 
em crianças.

Cebolinha foi bronze na modali-
dade. Competição mundial aconte-

ceu no fim de semana

Objetivo é dvulgar e conscientizar a população sobre 
as formas de prevenção e controle da doença

Jovens assinam contrato para atuarem pelo 
Belford Roxo no Carioca A2 Sub-15 e Sub-17

No último final de 
semana, o Estádio 
Nélio Gomes foi palco 

de uma cerimônia emocio-
nante, onde pais e joga-
dores assinaram contratos 
para disputar o Campeonato 
Carioca A2 nas categorias 

Sub-15 e Sub-17 de 2024 pela 
Sociedade Esportiva Belford 
Roxo. Foi um momento 
histórico para o clube e para 
os jovens atletas, marcando 
sua primeira competição 
oficial e o início de suas 
carreiras no futebol.

O coordenador técnico 
da base, Custódio Junior, 
destacou a importância do 
evento, ressaltando a respon-
sabilidade e a visibilidade que 
os novos jogadores enfren-
tarão. Entre os pais presentes, 
Giovane Alves, ex-jogador 

belforroxense dos anos 90, 
expressou sua emoção ao ver 
seu filho Guilherme iniciar sua 
jornada no mesmo campo 
onde ele começou.

As categorias de base do 
Belford Roxo estrearão no 
Campeonato Carioca A2 no 
dia 4 de agosto, enfrentando 
o Macaé. O jogo do Sub-17 
está marcado para as 12h45, 
seguido pelo Sub-15 às 15h45.

Moradores reclamam de vazamento 
de água há um ano na Baixada

Os moradores de 
Gramacho, em 
Duque de Caxias, 

na Baixada Fluminense, 
reclamam de um vazamento 
em uma tubulação de água 
que persiste há um ano. 
A preocupação aumentou 
devido ao surgimento 

de rachaduras nas casas 
causadas pelas enchentes.

Apesar de terem entrado em 
contato com a concessionária 
responsável, o problema 
ainda não foi resolvido.

Em nota, a Águas do Rio 
informou que uma equipe já 
foi enviada ao local.
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Enquanto a Baixada 
F l u m i n e n s e 
enfrenta desabaste-

cimento de água há mais de 
um mês, o Norte do estado 
lida com água de baixa quali-
dade. Na semana passada, 
a Águas do Paraíba iden-
tificou geosmina e algas 
tóxicas no rio Paraíba do Sul, 
afetando a água em Campos 
dos Goytacazes, apesar de 
afirmar que não há riscos à 
saúde. A seca tem reduzido 
a vazão dos rios, aumen-
tando a concentração de 
esgoto e a proliferação de 
algas. O reservatório de Anta 
está com 55% de volume 
útil, abaixo dos níveis do 
ano passado. O Comitê de 

Bacia aponta que julho teve 
o menor resultado diário 
dos últimos seis anos. João 
Gomes sugere criar reserva-
tórios em Minas Gerais para 
amenizar os impactos da 
seca.

Na Baixada, a Cedae 
alega que a produção de 
água não teve redução signi-
ficativa, mas moradores 
relatam falta d'água e têm 
dependido de caminhões-
-pipa. A Águas do Rio prio-
riza serviços emergenciais 
no abastecimento. Marcelo 
Silva, de Nova Iguaçu, 
denuncia a falta de água há 
quase dois meses.

Um estudo do 
MapBiomas projeta redução 

de 40% na disponibilidade 
de água até 2040 devido 
às mudanças climáticas. A 
presidente do Comitê de 
Bacia, Adriana Bocaiúva, 
destaca a necessidade de 
políticas de adaptação climá-
tica e investimentos em 
projetos de saneamento e 
monitoramento da água.

O Governo do Rio anun-
ciou a construção da Estação 
de Tratamento de Água 
Novo Guandu em 2019, com 
conclusão prevista para 2026, 
mas as obras estão atrasadas. 
A Cedae está realizando 
várias obras e inaugurou a 
Estação de Tratamento de 
Água de Magé para enfrentar 
a crise hídrica.

RJ registra 
365 pinguins 
no litoral do 
estado em 

2024

RIO DE JANIERO 

Pesquisadores do Projeto 
de Monitoramento de 
Praias da Bacia de Santos 

registraram 365 pinguins no 
litoral do Rio de Janeiro entre 
maio e julho deste ano, quatro 
vezes mais do que no ano 
passado. Apesar de parecer 
uma boa notícia, o aumento 
pode indicar desequilíbrio 
ambiental, sugerem especia-
listas. A maior presença dos 
pinguins pode ser sinal de que 
eles não estão encontrando 
alimento suficiente durante 
a migração, possivelmente 
devido à sobrepesca ou altera-
ções na temperatura da água 
que afetam os peixes de que se 
alimentam, explica o biólogo 
Bruno Corrêa Meurer.
O coordenador do Centro de 
Reabilitação de Animais Mari-
nhos da Universidade Santa 
Úrsula afirma que os pinguins 
chegam desnutridos e debili-
tados após uma longa viagem 
da Patagônia. Com a maior 
quantidade de pinguins nas 
praias, muitos foram filmados 
em locais como Araruama, 
Niterói e praias da capital 
fluminense. Especialistas reco-
mendam que a população 
evite o contato com os pinguins 
e acione os órgãos responsá-
veis para resgate se os animais 
parecerem debilitados, espe-
cialmente se começarem a 
boiar. É essencial chamar a 
equipe de resgate, pois esses 
animais podem portar pató-
genos que afetam tanto 
humanos quanto pinguins.

NORETE FLUMINENSE
Falso motorista de aplicativo é 
preso por cobrar quase R$ 11 

mil por corrida de família

RIO DE JANEIRO 

Um falso motorista de 
aplicativo foi preso 
nesta sexta-feira 

(2) após aplicar um golpe 
de quase R$ 11 mil em uma 
família equatoriana na Zona 
Sul do Rio. O homem, que se 
apresentou como motorista 
de um aplicativo, abordou os 
turistas ao saírem do Cristo 
Redentor e ofereceu uma 
viagem ao Parque Lage, no 
Jardim Botânico, por R$ 20. 

Ao chegarem ao destino, ele 
se recusou a aceitar o paga-
mento em dinheiro e insistiu 
para que fosse feito por 
cartão de crédito. Passando 
três cartões diferentes na 
máquina, alegou que as tran-

sações não foram concluídas. 
No entanto, ao verificar suas 
contas, a família descobriu 
que o estelionatário havia 
debitado um total de US$ 
1.885,21, equivalente a R$ 
10.762,28.

Um dos turistas conseguiu 
fotografar o carro e a placa, 
e a família procurou a Polícia 
Militar, que prendeu o suspeito, 
Gustavo Vieira Ferreira de 
Oliveira. Ele foi levado à Dele-
gacia Especial de Apoio ao 
Turismo (DEAT), onde foi reco-
nhecido pela família. De acordo 
com a Polícia Civil, ele possui 
uma extensa ficha criminal por 
estelionato, furto a turistas e 
associação criminosa.

Estiagem causa aparecimento 
de geosmina no Norte fluminense

Seca no Rio também gera desabastecimento
 na Baixada, segundo a Águas do Rio

Uma área 
de 220 mil 
m e t r o s 
quadrados 
às margens 
do Com-

plexo Lagunar de Jacarepaguá, 
limitando-se com as avenidas 
Governador Carlos Lacerda, Ayr-
ton Senna, Cláudio Besserman 

Viana e Curva Chico Anysio, 
pode se tornar o Parque Muni-
cipal Natural Perilagunar da 
Lagoa do Camorim. O projeto 
de lei 3.070/2024, de autoria 
dos vereadores Carlo Caiado 
(PSD), Tainá de Paula (PT), Dr. 
Carlos Eduardo (PDT) e Eliseu 
Kessler (MDB), deve ser votado 
neste semestre. A proposta 

visa recuperar e preservar as 
áreas de manguezal, com base 
na sugestão do biólogo Mário 
Moscatelli.

Moscatelli ressalta que, 
embora a área já seja prote-
gida legalmente, a gestão ativa 
e o uso para visitação e educa-
ção ambiental são necessários. 
Ele defende que o parque não 

deve ter vias internas e que o 
acesso seja feito por barco para 
controlar o fluxo de visitantes. 
A criação do parque também 
tem como objetivos promover o 
estudo científico da biodiversi-
dade local e estimular o turismo 
ecológico e sustentável.

Moscatelli destaca a impor-
tância da Lagoa do Camorim 

como corredor ecológico entre 
os maciços da Tijuca e da Pedra 
Branca, essencial para o fluxo 
de espécies como capivaras. O 
projeto prevê que a prefeitura 
gerencie o parque, podendo 
haver gestão compartilhada 
com o Estado. A visitação esco-
lar será incentivada. O verea-
dor Carlo Caiado acredita que 

o parque ajudará a revitali-
zar o ecossistema da Lagoa 
do Camorim, com benefícios 
para a biodiversidade local 
e a educação ambiental dos 
alunos. O projeto já está na 
pauta de votação da Câmara e 
precisa ser aprovado em duas 
discussões antes de ir à sanção 
do Poder Executivo.

Projeto de lei prevê novo parque 
municipal na Barra da Tijuca

De acordo com uma das vítimas, o grupo disse 
ter combinado com o motorista uma viagem do 
Cristo Redendor, Cosme Velho, ao Parque Lage
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A programação começa nesta quarta-feira (7) e segue até o dia 30 de 
agosto com rodas de conversas em todos os CRAS do município

Geral

Os prazos para o licen-
ciamento de veículos 
no Estado do Rio de 

Janeiro foram prorrogados, 
permitindo que os proprietários 
regularizem seus carros e motos 
sem penalidades. No entanto, 
a situação dos ônibus de trans-
porte público também exige 
atenção para garantir a segu-
rança dos passageiros.

Atualmente, a empresa 
Petro Ita, que opera 75 ônibus, 
enfrenta problemas de licen-
ciamento. Apenas 32 veículos 
estão com o CRLV quitado em 
2023, enquanto 43 ônibus estão 
com documentos irregulares: 
oito com licenciamento de 2022, 

quatro de 2021, 13 de 2019 e 
oito de 2018. A Petro Ita ainda 
não regularizou nenhum ônibus 
em 2024 e possui veículos fora 
de circulação com licenciamento 
atrasado.

Em contraste, a Viação Cidade 
Real tem toda a sua frota regula-
rizada para 2024, mesmo antes 
do prazo final para pagamento 
das taxas deste ano. A Turp 
também apresenta uma frota 
em situação regular, com 13 
ônibus já licenciados para 2024 e 
95 com licenciamento de 2023. 
A Cidade das Hortências, por 
sua vez, regularizou sua frota em 
2024, com apenas um veículo 
ainda não licenciado.

Petro Ita tem ônibus sem 
licenciamento do Detran

Nesta sexta-feira (2), o 
Centro de Defesa dos 
Direitos Humanos realiza 

o debate “Educação e cultura 
para transformar o presente e 
o futuro” às 18h30 no Centro 
de Petrópolis. O evento busca 
destacar a importância da 
integração entre educação 
e cultura na formação do 
caráter dos indivíduos, enfati-
zando que a presença de ativi-
dades culturais nas escolas é 

crucial. Segundo a professora 
Lívia Miranda, o debate visa 
demonstrar que a formação 
das crianças está intrinseca-
mente ligada à formação dos 
indivíduos e que as artes, 
embora muitas vezes tratadas 
como secundárias, têm um 
papel essencial no currículo 
escolar. Será uma oportuni-
dade para agentes culturais e 
alunos discutirem a relevância 
das artes na educação.

Evento no Centro de Defesa dos 
Direitos Humanos de Petrópolis 

debate Educação e Cultura

Combate à violência 
contra mulher em Angra

WILSON 
BESERRA
leia as notícias  sobre variedades

Durante todo o 
mês de agosto, 
a Prefeitura de 
Angra dos Reis 
promoverá ativi-

dades de conscientização 
sobre a violência contra a 
mulher. A programação, 
iniciando no dia 7 com a peça 
teatral “Por trás das redes” 
no Teatro Municipal, busca 
alertar sobre a violência 
doméstica e familiar. As ações 
continuarão até o dia 31 com 
rodas de conversa em todos 
os Centros de Referência de 

Assistência Social (CRAS) do 
município.
O Agosto Lilás foi criado em 
homenagem à Lei Maria da 
Penha, sancionada em 7 de 
agosto de 2006, que visa 
coibir a violência doméstica 
no Brasil. A lei define violência 
doméstica e familiar contra a 
mulher como qualquer ação 
ou omissão baseada no gênero 
que cause morte, lesão, sofri-
mento físico, sexual ou psico-
lógico, além de dano moral 
ou patrimonial. Seu objetivo é 
punir com rigor os agressores.

A Secretaria de Desenvolvi-
mento Social e Promoção da 
Cidadania, por meio da Coor-
denação da Mulher, organi-
zará uma série de eventos:

- 07/08: Peça Teatral “Por 
trás das redes” – 14h, 
Teatro Municipal
- 09/08: Roda de Conversa – 
14h, CRAS Parque Mambu-
caba
- 12/08: Curso de Atua-
lização Jurídica da Lei 
Maria da Penha – 14h, OAB 
Mulher

- 14/08: Roda de Conversa 
– 14h, CRAS Centro
- 20/08: Roda de Conversa 
– 14h, CRAS Bracuí
- 21/08: Roda de Conversa 
– 09h, CRAS Campo Belo; 
14h, CRAS Belém
- 22/08: Roda de Conversa 
– 14h, CRAS Monsuaba
- 23/08: Roda de Conversa 
– 14h, CRAS Nova Angra
- 27/08: Roda de Conversa 
– 14h, CRAS Frade
- 30/08: Encerramento do 
Agosto Lilás – 14h, Teatro 
Municipal

Paróquia Santo Antônio de Macaé lança 
Ação Entre Amigos com vários prêmio

A Paróquia Santo Antô-
nio de Macaé está 
promovendo a Ação 
Entre Amigos para 

arrecadar fundos destinados a 
projetos sociais, evangelização 
e à construção de uma nova 
igreja. O sorteio dos prêmios 
ocorrerá no dia 1º de setem-
bro, ao final do evento Carros 
Antigos Quebradores Hoo-
dride, no Parque de Exposições 
Latiff Mussi Rocha.
Os carnês começaram a ser 
distribuídos durante a Festa 
de São Cristóvão, realizada 
nos dias 20 e 21 de julho, na 
Praça do Visconde. Entre os 
prêmios disponíveis estão: 

um Fusca 1300 ano 1977, um 
iPhone 15, um sofá de 2 luga-
res da Brontelli, uma cafeteira, 
um vale-compra de R$ 500 no 
Supermercado Motiva, um 
ventilador, uma Air Fryer de 4L, 
um babyliss e um conjunto de 
panelas. Os bilhetes custam R$ 
10 e podem ser adquiridos na 
secretaria da Paróquia Santo 
Antônio, localizada na Travessa 
Padre Pedro, 671, Visconde de 
Araújo, ou pelo WhatsApp: (22) 
99968-5149.
O sorteio será transmitido ao 
vivo pelos canais de comunica-
ção da Paróquia Santo Antônio: 
Instagram, Facebook e YouTube 
(@santoantoniomacaeoficial).

Leilão de petróleo do pré-sal: Campo de Mero 
e Campo de Búzios disputam propostas hoje

O governo federal 
realiza nesta quar-
ta-feira (31) o lei-
lão de quatro lotes 

de petróleo do pré-sal, com 
produção estimada em 37,5 
milhões de barris. O evento 
ocorrerá a partir de 12h na 

sede da B3, em São Paulo.
Dez empresas estão habi-
litadas a participar: Petro-
bras, Refinaria de Mataripe, 
CNOOC, ExxonMobil, Equinor, 
Galp, PetroChina, Prio, Shell 
e TotalEnergies. Elas pode-
rão oferecer lances para um 
ou todos os lotes. Três lotes 
estão no Campo de Mero, 
no Rio de Janeiro: lote 1 e 
lote 2 têm 12 milhões de bar-
ris cada, oriundos dos FPSOs 
Guanabara e Sepetiba, res-
pectivamente; o lote 3, com 
11 milhões de barris, vem 
dos FPSOs Duque de Caxias 
e Pioneiro de Libra. O quarto 
lote, localizado no Campo de 
Búzios, também no Rio, tem 
produção estimada em 2,5 
milhões de barris.

Os preços mínimos são 
baseados na cotação do 
barril Brent menos US$ 4,40 
para os lotes do Campo de 
Mero e menos US$ 4,25 para 
o lote de Búzios. Se não hou-
ver propostas para algum 
lote, haverá uma segunda 
etapa de repescagem com 
novos preços mínimos e lan-
ces ao vivo.
O contrato de partilha de 
produção estabelece que 
o Estado é proprietário do 
petróleo e gás do pré-sal, 
com as petroleiras atuando 
como operadoras. A PPSA 
(Pré-Sal Petróleo) gerencia 
17 contratos de partilha. O 
critério de vitória é a oferta 
do excedente em óleo à 
União.

O Maricá conquistou a 
Taça Santos Dumont, de 
forma invicta, ao bater 

o Audax Rio, por 1 a 0, na tarde 
desta quarta-feira (31/07), 
em Moça Bonita, pela última 
rodada da Série A2 Carioca.
Denilson fez o gol do título do 
Tsunami, que já havia garantido 
a vaga nas semifinais.
Entretanto, com o primeiro 
lugar no turno único da compe-
tição (25 pontos), ficou com 
a vantagem de jogar por dois 
resultados agregados iguais nas 
semifinais. O adversário será 

exatamente o Audax Rio, que 
terminou na quarta colocação 
(19 pontos).
O troféu e as medalhas foram 
entregues aos campeões pelo 
delegado da partida, Carlos 
Albuquerque.
A Federação de Futebol do 
Estado do Rio de Janeiro para-
beniza o Maricá Futebol Clube, 
seus jogadores, comissão 
técnica, diretoria e torcida pela 
conquista inédita e invicta da 
Taça Santos Dumont.

Agência FERJ

Maricá conquista a Taça 
Santos Dumont
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O M i n i s t é r i o 
Público do 
Estado do Rio 

de Janeiro (MPRJ), por 
meio da 1ª Promotoria de 
Tutela Coletiva do Núcleo 
Campos dos Goytacazes, 
com a presença da titular 
Olívia Venâncio Rebouças, 
participou, na quarta-feira 
(31/07), de reunião com 
a reitora da Universidade 
Estadual do Norte Flumi-
nense (Uenf), Rosana Rodri-
gues, o vice-reitor, Fábio 
Lopes Olivares, e o advo-
gado Humberto Nobre, 

assessor jurídico da insti-
tuição de ensino superior. 
O objetivo da reunião foi o 
de apurar a notícia de inge-
rência e a manipulação, pelo 
professor e coordenador 
do Programa de Pós-Gra-
duação em Cognição e 
Linguagem da Uenf quanto 
aos critérios para concessão 
e manutenção de bolsas.

Foi explicitado aos parti-
cipantes que o Ministério 
Público, para efetivar uma 
investigação exitosa, precisa 
da colaboração da reitoria, 
até mesmo pelo dever 

administrativo de coibir atos 
ilegais praticados no âmbito 
da instituição. Os repre-
sentantes da universidade 
demonstraram a intenção 
de colaborar com as investi-
gações. Ao final da reunião, 
o MPRJ recomendou que a 
Reitoria proceda à análise, 
sob a sua autonomia univer-
sitária e diante dos docu-
mentos apresentados, 
acerca da pertinência de 
afastamento do investi-
gado das funções de coor-
denação e chefia durante as 
investigações.

Micro e 
pequenas 
empresas 

geram seis 
de cada dez 
empregos 
em junho

ECONOMIA

As micro e pequenas 
empresas (MPEs) foram 
responsáveis por 57,5% 

dos 201.705 criados no país com 
carteira assinada em junho, 
informou o Serviço Brasileiro 
de Apoio às Micro e Pequenas 
Empresas (Sebrae).
No mês, as micro e pequenas 
empresas geraram 115.907 
empregos, enquanto as médias e 
grandes empresas (MGEs) contri-
buíram com 63.953 dos novos 
postos de trabalho. Assim, de 
cada dez empregos gerados, seis 
estão nas MPEs.
Levantamento do Sebrae - com 
base em dados do novo Cadastro 
Geral de Empregados e Desem-
pregados (Caged) - mostra que os 
setores que lideraram a geração 
de empregos, entre as MPEs, 
foram de Serviços (49.018 vagas); 
Comércio (27.443) e Construção 
(18.753). No item das médias e 
grandes empresas os segmentos 
que mais criaram postos de 
trabalho foram: Serviços (32.024 
novas vagas), Indústria da Trans-
formação (13.101) e Agropecuária 
(8.343). Proporcionalmente, os 
estados em que as MPEs mais 
criaram empregos foram o 
Amazonas (2.532), com  saldo 
de 16,47 empregos a cada mil 
gerados; Acre (629 empregos 
e saldo de 15,31 a cada mil 
postos gerados); e o Maranhão, 
com 3.494 e saldo de 15,28 a 
cada mil empregos criados.

CAMPOS DOS GOYTACAZES
Pedágio na Via Lagos sobe 
para R$ 30,20 aos fins de 

semana e feriados

RIO DE JANEIRO 

A Agência Regula-
dora de Transportes 
do Estado do Rio de 

Janeiro (Agetransp) aprovou 
na terça-feira um reajuste 
de 5,23% na Tarifa Básica de 
Pedágio (TBP) e na Tarifa Básica 
de Pedágio com Adicional 
(TBA) da rodovia RJ-124, mais 
conhecida como Via Lagos.

O aumento, que entrou em 
vigor  desde quinta-feira ( 01), 
impactará os motoristas que 
utilizam a via. A Tarifa Básica 
de Pedágio, válida de segunda 
a sexta-feira, das 12h às 12h, 
passará de R$ 17,20 para 

R$ 18,10. Já a Tarifa Básica 
de Pedágio com Adicional, 
cobrada nos finais de semana 
e feriados, terá um acréscimo 
de R$ 1,50, passando de R$ 
28,70 para R$ 30,20.

A decisão da Agetransp 
foi tomada após análise dos 
índices de inflação e dos 
custos operacionais da conces-
sionária CCR Via Lagos, respon-
sável pela administração da 
rodovia. A agência justificou 
o reajuste como necessário 
para garantir a manutenção 
e melhoria dos serviços pres-
tados aos usuários.

MPRJ se reúne com a Uenf:
 investigação sobre bolsas de estudo

O presidente 
Luiz Iná-
cio Lula da 
Silva sancio-
nou nesta 
sexta-feira 

(4) a Política Nacional do 
Hidrogênio de Baixa Emis-
são de Carbono, também 
conhecido como hidrogênio 
verde, em evento no Porto 
do Pecém, em São Gonçalo 
do Amarante, no Ceará. Lula 
destacou o potencial do Bra-
sil na transição energética 
e no combate às mudanças 
climáticas, e pediu que os 
países mais ricos, respon-
sáveis historicamente pelo 
aquecimento global, assu-
mam maiores custos para 
preservar o meio ambiente. 

Ele enfatizou a posição do 
Brasil na liderança da tran-
sição energética, cobrando 
créditos de carbono para o 
país, que possui vastas flores-
tas para preservar, ao contrá-
rio dos países desenvolvidos. 

O novo marco legal esta-
belece um sistema de cer-
tificação para o hidrogênio 
e oferece R$ 18 bilhões em 
incentivos fiscais ao longo de 
cinco anos para descarboni-
zar a indústria e os transpor-
tes. Segundo o ministro de 
Minas e Energia, Alexandre 
Silveira, o Brasil possui mais 
de R$ 200 bilhões em pro-
jetos de hidrogênio verde 
anunciados, com potencial 

técnico para produzir 1,8 
gigatonelada de hidrogênio 
por ano, sendo 90% desse 
volume a partir de energias 
renováveis.

Silveira afirmou que 
a política vai criar uma 

nova indústria para o Bra-
sil, fortalecendo a agricul-
tura nacional e garantindo 
a soberania energética 
e a segurança alimen-
tar, ao integrar a produ-
ção de hidrogênio verde à 

fabricação de fertilizantes. 
A tecnologia deve reduzir a 
dependência de importações 
e consolidar a liderança do 
Brasil na transição energética 
global. “As plantas de hidro-
gênio vão fortalecer o setor 

de fertilizantes e reduzir a 
nossa dependência de impor-
tação”, avalia. “Esse conjunto 
de políticas vai nos entregar 
um Brasil mais moderno e 
consolidar nossa liderança 
na transição energética 

global”,acrescentou Alexan-
dre Silveira. Nordeste

O Ceará deve se tornar o 
principal produtor de hidro-
gênio verde no país, tendo 
como hub uma usina no Porto 
do Pecém. No fim do ano 
passado, a Fortescue, uma 
das maiores mineradoras do 
mundo, com sede na Austrá-
lia, anunciou investimentos 
de US$ 5 bilhões em um pro-
jeto voltado para a produ-
ção de hidrogênio verde no 
Complexo Industrial e Por-
tuário do Pecém. O projeto 
tem potencial para produzir 
837 toneladas de hidrogênio 
verde por dia, com o uso de 
2.100 megawatts de energia 
renovável.

Durante o evento, foram 
assinados documentos liga-
dos à infraestrutura e ao 
desenvolvimento regional, 
como a ordem de serviço 
para o início das obras da 
Ferrovia Transnordestina, 
no trecho entre Quixeramo-
bim e Quixadá, no Ceará. A 
expectativa da concessioná-
ria é terminar a obra até 2026, 
ligando o interior do Piauí aos 
portos do Pecém, no Ceará, 
e de Suape, em Pernambuco. 
O interior do Piauí, junto com 
as divisas do Maranhão, 
Tocantins e Bahia, região 
conhecida como Matopiba, 
é forte na produção agrícola 
e será beneficiada com o 
empreendimento.

Presidente Lula sanciona marco 
legal do hidrogênio verde

Empresas de evento têm até 
hoje para aderir ao Perse

Empresas do setor de 
eventos, como bares, 
restaurantes e hotéis, 

têm até esta sexta-feira (2) 
para aderir ao Programa Emer-
gencial de Retomada do Setor 
de Eventos, o Perse. Criado em 

2021, o programa ajuda finan-
ceiramente empreendimentos 
afetados pela pandemia 
de covid-19.  No Perse, as 
empresas ganham alguns 
benefícios, como alíquota 
zero em impostos. 

ADESÃO
Para aderir ao Perse, é 

preciso acessar o Portal Regu-
larize, da Procuradoria-Geral 
da Fazenda Nacional (PGFN), 
do Ministério da Fazenda.  
Podem aderir ao programa 
casas de eventos esportivos, 
de shows e de festivais, hotéis, 
feiras gastronômicas, cinemas, 
casas noturnas, bares e 

outras. As empresas do setor 
de eventos tributadas pelo 
lucro real e que cumpram 
todos os requisitos legais do 
programa podem usufruir 
da isenção das alíquotas de 
Pis/Pasep (Contribuição para 
os Programas de Integração 
Social e de Formação do Patri-
mônio do Servidor Público), 
Cofins (Contribuição para o 
Financiamento da Seguri-

dade Social), CSLL (Contri-
buição Social sobre o Lucro 
Líquido) e IRPJ (Imposto de 
Renda da Pessoa Jurídica).

Para isso, contudo, a 
habilitação é obrigatória, 
mesmo para empresas 
que já se beneficiaram da 
primeira fase do programa.

* Com informações do 
repórter Alex Rodrigues
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Mo r a d o r e s 
da Região 
dos Lagos 
que bus-
cam aten-
d i m e n t o 

odontológico com profissionais 
capacitados agora podem contar 
com a Oral Unic. A clínica, com 
oito anos de existência e mais 
de 300 unidades no Brasil, inau-
gurou em junho sua unidade em 
Cabo Frio, localizada na Avenida 
Nossa Senhora da Assunção, 774, 
Centro, ao lado da Câmara de 
Vereadores, onde antes funcio-
nava outro espaço odontológico.

– Quando chegamos, assumi-
mos toda a estrutura e a base 
de pacientes da antiga clínica, 
trazendo um padrão premium de 
atendimento à cidade – revelou 
o diretor clínico e dentista ava-
liador da Oral Unic, Caio Bernar-
dino, à Folha.

A Oral Unic oferece uma ampla 
gama de serviços odontológicos, 
incluindo implantes dentários, 
lentes de contato dental, face-
tas, ortodontia, endodontia, 
periodontia, próteses, clarea-
mento dental e tratamentos 
estéticos. Com essa variedade, 
a clínica atende pacientes de 
todas as idades, desde crianças 
até idosos, oferecendo tratamen-
tos adequados para cada fase 
da vida. Além disso, realizam 
exames diagnósticos como 
radiografias e tomografias, e 
fornecem placas de bruxismo e 
outros serviços especializados.

– Somos uma clínica muito 
completa, mas o nosso cartão 
de visita é o implante dentá-
rio. É um dos nossos serviços 

mais destacados devido à tec-
nologia de ponta e aos materiais 
de alta qualidade que utiliza-
mos. Somos conhecidos pela 

excelência nesse procedimento 
e pela personalização do atendi-
mento – destacou Caio.

A Oral Unic também se 

diferencia pelo uso de equi-
pamentos de última geração e 
técnicas inovadoras em todos 
os procedimentos. Conta com 

profissionais altamente quali-
ficados em diversas especia-
lidades odontológicas e foca 
em atender às necessidades 
individuais de cada paciente, 
garantindo exclusividade. A clí-
nica é moderna, projetada para 
proporcionar uma experiência 
confortável e acolhedora aos 
pacientes.

– Saúde bucal está ligada ao 
bem-estar das pessoas. Por isso, 
elas precisam se sentir confortá-
veis e confiar na nossa equipe. 
Além de todos esses diferen-
ciais, todas as consultas de ava-
liação na Oral Unic são gratuitas, 
incluindo um exame de raio-X 
panorâmico para um diagnós-
tico detalhado e personalizado 
– ressaltou Caio. 

Para agendar avaliações e 
consultas, acesse www.oralu-
nic.com.br, entre em contato 
pelo telefone (22) 2648-2560 
ou WhatsApp (22) 99942-3076, 
ou faça a marcação presen-
cial na clínica, que funciona de 
segunda a sexta das 8h às 18h, 
e aos sábados das 8h às 12h. 
Os pagamentos podem ser fei-
tos via boleto bancário, carnê, 
cartão de crédito e débito, pix, 
dinheiro e financeira.

– Nossos preços são bem dife-
renciados, e sempre lançamos 
promoções e ofertas para que as 
pessoas possam cuidar melhor 
da saúde bucal. Para o Dia dos 
Pais, por exemplo, teremos uma 
ação especial com condições 
facilitadas – explicou Caio.

Oral Unic: Cabo Frio ganha nova clínica 
odontológica com alto padrão de atendimento

MARICÁ
Festa do Produtor Rural de

 Maricá será neste fim de semana

A 6ª Festa do Produtor 
Rural de Maricá, na 
Região Metropoli-

tana do Rio, ocorrerá neste 
sábado (3) e domingo (4). 
Durante o fim de semana, o 
público poderá aproveitar 
palestras, oficinas, shows e 
outras atividades gratuitas 
no Parque de Exposições do 
Caju.
No sábado (3), a progra-
mação vai das 9h às 19h; no 
domingo (4), a festa encerra 
às 17h.
Especialistas do Sebrae, 
Emater e representantes 
de projetos municipais 
conduzirão as palestras, 
abordando temas como 
agroecologia, pesca, 
produção agrícola e 
consumo de alimentos 
minimamente processados.
O evento também ofere-
cerá distribuição de mudas 
e sementes agroecológicas.
O Parque de Exposições 
está localizado na Rua 
Luiz Fernando dos Santos 
Caetano, número 7, no 
bairro Caju.

PROGRAMAÇÃO:
- Sábado (03/08)
- 9h às 10h: Palestra Educação 
- “Vida na gota d'água”.
- 10h30 às 12h30: Sábado 
Agroecológico - “Arte e 
Agroecologia: uma forma de 
preservar”.
- 12h30 às 14h30:Show de Luis 
Fernando
- 15h às 16h: Palestra Sebrae 
– “A atividade pesqueira no 
município de Maricá – RJ sob 
a perspectiva do trabalho 
desenvolvido pelo Programa 
ALI Rural”.
- 17h às 19h: Show de Lira

DOMINGO (04/08)
- 10h às 11h:Palestra 
“Fábrica de Desidratados 
Pref. Edio Muniz - Consumo 
de Alimentos Minimamente 
Processados".
-11h30 às 12h30: Palestra 
“Emater-Rio - Planejamento 
da Produção Agrícola Susten-
tável".
- 12h30 às 14h30: Show de 
Ismayer Alves e Betinho 
Bahia - 15h às 17h:Show de 
Rhoan Victor
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O ministro 
Alexan-
dre de 
Moraes, 
do 
Supremo 

Tribunal Federal (STF), 
votou nesta sexta-feira (2) 
pela condenação de Maria 
de Fátima Mendonça 
Jacinto a 17 anos de prisão. 
Conhecida como Fátima 
de Tubarão, em referência 
ao município catarinense 
onde nasceu, ela partici-
pou dos atos golpistas de 8 
de janeiro de 2023.

Fátima, de 67 anos, está 
presa desde janeiro de 2023, 
após ser alvo de uma fase 
da Operação Lesa Pátria, da 
Polícia Federal, que investiga 
os participantes e financia-
dores dos atos. 

O voto de Moraes foi pro-
ferido durante julgamento 
virtual da ação penal, na 
qual ela é ré pelos crimes de 
abolição violenta do Estado 
Democrático de Direito, 
golpe de Estado, dano qua-
lificado, deterioração do 
patrimônio tombado e asso-
ciação criminosa armada.

O ministro também deter-
minou que a acusada deve 
pagar R$ 30 milhões, de 
forma solidária, pelos pre-
juízos causados pela depre-
dação da sede do Supremo, 
do Congresso Nacional e do 
Palácio do Planalto.

Além de Moraes, o minis-
tro Flávio Dino também 
votou pela condenação. 
O julgamento virtual será 
encerrado na sexta-feira (9), 
faltando os votos de nove 
ministros.

No voto, Moraes afirmou 

que Fátima de Tubarão inva-
diu o edifício-sede do STF, 
quebrou vidros, cadeiras, 
mesas e obras de arte, e pos-
tou os atos nas redes sociais. 
Com base nos vídeos, ela 
foi identificada e presa pela 

Polícia Federal duas semanas 
após os atos golpistas.

"Em vídeo que circulou 
nas redes sociais, a denun-
ciada é chamada de Fátima 
e identificada como uma 
moradora de Tubarão que 

estava ali quebrando tudo. 
A denunciada, por sua vez, 
grita e comemora, dizendo: 
'É guerra'. Afirma, ainda, que 
teria defecado no banheiro 
da Suprema Corte, sujando 
tudo, e encerra a gravação 

bradando que vai pegar o 
Xandão", diz a decisão do 
ministro.

A defesa de Fátima afir-
mou, pelas redes sociais, 
que pretende esgotar todos 
os recursos previstos no 

regimento interno do STF 
contra a condenação. Os 
advogados também infor-
maram que não descartam 
levar o caso para a Corte 
Interamericana de Direitos 
Humanos.

Moraes vota pela condenação de 
Fátima de Tubarão a 17 anos de prisão
Presa desde janeiro de 2023, ela é ré por participar de atos golpistas

POLÍTICA
Centrão governa 60 das 70 cidades 

mais desmatadas do Brasil

O MDB, União Brasil e 
PSD governam 60 dos 
70 municípios mais 

desmatados da Amazônia, 
representando 85% da lista. 
O levantamento, realizado 
pelo Brasil de Fato, utilizou a 
relação divulgada pelo Minis-
tério do Meio Ambiente 
e Mudança do Clima, por 
meio da Portaria 839 de 9 de 
novembro de 2023, que lista 
os municípios mais afetados 
pelo desmatamento e incên-
dios florestais.

O MDB governa 28 desses 
municípios, sendo 18 no Pará, 
sete no Mato Grosso, dois no 
Amazonas e um no Acre. O 
estado do Pará, governado 
por Helder Barbalho, filho do 
ex-governador Jader Barbalho, 
tem a maior concentração 
de cidades desmatadas, com 
26 municípios na lista. Em 
resposta, o MDB destacou seu 

papel na criação do Ibama e 
nas políticas ambientais, além 
de apoiar o governo federal no 
combate ao desmatamento e 
na organização da COP30 em 
Belém em 2025.

O União Brasil governa 23 
municípios da lista, com 12 
no Mato Grosso, cinco no 
Amazonas, quatro no Pará 
e dois em Rondônia. O PSD, 
presidido por Gilberto Kassab, 
controla seis municípios: 
um no Mato Grosso, dois no 
Amazonas e três no Pará.

O PL, partido de Jair Bolso-
naro e Ricardo Salles, governa 
quatro cidades: Machadinho 
D'Oeste e Novo Mamoré (RO), 
Mucajaí (RR) e Rio Branco (AC). 
Entre os partidos progres-
sistas, PDT e PSB controlam 
Tarauáca (AC), Cujubim (RO) e 
Bom Jesus do Araguaia (MT). 
Dos 70 prefeitos, 42 buscarão 
reeleição este ano.

Javier Milei, presidente 
da Argentina, expressou 
publicamente seu agra-

decimento ao Brasil por 
assumir a representação 
diplomática da Embaixada 
da Argentina em Caracas, 
Venezuela. Esse gesto visa 
normalizar as relações entre 
os governos de Milei e do 
presidente Lula, promo-
vendo uma renovada coope-
ração. A resposta positiva de 
Milei surpreendeu o Minis-
tério das Relações Exte-
riores do Brasil, dado que 
ele havia criticado Lula com 
termos como "corrupto" 
e "comunista" antes de 
assumir o cargo. A mudança 
de postura sugere uma nova 
disposição para o diálogo e a 
colaboração.

O Brasil também está 
cuidando da embaixada do 
Peru na Venezuela após a 
expulsão dos diplomatas 
desses países por Nicolás 
Maduro, em retaliação ao 
não reconhecimento da sua 
reeleição por diversos países, 
incluindo Argentina e Peru. 
Com essa responsabilidade, 
o Brasil garantirá a proteção 
das instalações, arquivos e 
pessoas nas embaixadas, 
incluindo seis colaboradores 
da líder opositora venezue-
lana María Corina Machado, 
que estão asilados na resi-
dência diplomática argen-
tina em Caracas.

A população dos biomas 
brasileiros está enga-
jada na construção 

de uma política pública para 
reduzir as emissões de gases 
de efeito estufa e adaptar 
os ambientes às mudanças 
climáticas. Nesta sexta-
-feira (2), as comunidades 
da Caatinga participam da 
3ª plenária do Plano Clima 
Participativo, em Teresina, 
Piauí.

Os encontros permitem 
que a sociedade civil aponte 
demandas, apresente 
propostas e tire dúvidas 
sobre a emergência climá-
tica. Duas plenárias já foram 

realizadas: a do Cerrado em 
Brasília e a do bioma costei-
ro-marinho em Olinda.

Durante o encontro, Maria 
Aparecida Santana, pesca-
dora de Jaboatão dos Guara-
rapes, propôs a regularização 
fundiária e proteção dos 
territórios de povos tradicio-
nais costeiros. Aline Souza, 
do Movimento Nacional dos 
Catadores, destacou temas 
como consumo consciente 
e gestão de resíduos sólidos.

A ministra do Meio 
Ambiente e Mudança do 
Clima, Marina Silva, ressaltou 
a importância de reduzir a 
emissão de CO2 para mitigar 

as mudanças climáticas. A 
construção do plano é coor-
denada pelo Comitê Intermi-
nisterial sobre Mudança do 
Clima (CIM), com represen-
tantes de 22 ministérios, a 
Rede Clima e o Fórum Brasi-
leiro de Mudança do Clima.

O Plano Clima deve ser 
finalizado em maio de 
2025 e integrará a Política 
Nacional sobre Mudança do 
Clima, a ser apresentada na 
COP30, em Belém. O obje-
tivo é reduzir as emissões 
de gases de efeito estufa 
em 48% até 2025 e 53% até 
2030, em relação aos níveis 
de 2005.

Brasil assume 
Embaixada 
da Argentina 
na Venezuela 

MUNDO AMBIENTE

População participa da construção da 
política climática para o país

MDB, União Brasil e PSD dominam a lista; entre 
os partidos progressistas, apenas PDT e PSB 

aparecem na relação

Tema é discutido na 3ª plenária do Plano 
Clima Participativo
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          OPORTUNIDADES

O Estado do Rio 
de Janeiro 
o c u p a  a 
s e g u n d a 
posição no 

ranking nacional de gera-
ção de empregos nos últi-
mos 12 meses (julho/2023 a 
junho/2024), com 17.229 novas 
vagas em junho, um cresci-
mento de 31,1% em relação 
ao mesmo mês do ano ante-
rior (13.142 postos). Os dados 
são do Novo Cadastro Geral 
de Empregados e Desem-
pregados (Caged), divulgado 
pelo Ministério do Trabalho 

e Emprego.
– O Rio de Janeiro viven-

cia um momento de cresci-
mento econômico. Estamos 
atraindo investimentos para 
todas as regiões do estado, 
batendo recordes de aber-
tura de empresas e, no pri-
meiro semestre deste ano, 
já criamos 90.857 empregos 
formais, segundo o Caged. 
Novos negócios geram empre-
gos, impulsionam a economia 
e proporcionam renda para 
os trabalhadores – declarou 
o governador Cláudio Castro.

O resultado do primeiro 

semestre de 2024 superou o 
mesmo período do ano pas-
sado, quando o estado acu-
mulou 74.024 postos de tra-
balho, um aumento de 22,7%. 
Nos últimos 12 meses, foram 
gerados 171.496 empregos, 
confirmando a posição de des-
taque do Rio de Janeiro em 
comparação a outros estados.

– Estamos planejando ações 
para aumentar a empregabili-
dade, uma recomendação do 
governador Cláudio Castro. 
Vamos investir na qualificação 
profissional para preencher as 
vagas de emprego divulgadas 

semanalmente – afirmou o 
secretário de Trabalho e 
Renda, Felipinho Ravis.

A análise do Novo Caged, 
realizada pelo Observatório do 
Trabalho da secretaria, identi-
ficou que todos os cinco gru-
pos de atividade econômica 
apresentaram saldo positivo 
em junho, destacando-se os 
setores de Serviços (9.692), 
Comércio (2.961) e Indústria 
(2.516). Entre os municípios, 
o Rio de Janeiro liderou com 
6.519 novos postos, seguido 
por Niterói (1.152), Duque de 
Caxias (1.150), Macaé (1.100) 

e Campos dos Goytacazes 
(1.035).

Os homens ocuparam 57,4% 
das vagas, e as mulheres 

42,6%. A maioria das vagas 
foi preenchida por jovens de 
18 a 24 anos e por pessoas 
com Ensino Médio completo.

Rio de Janeiro fecha o primeiro semestre do ano com mais 
de 90 mil empregos formais gerados para os fluminenses

CLASSIFICADOS
Compra e venda Aluguel Diversidades Oportunidades Utensílios do lar Compra e venda

2 3 4 5 6Imóveis Imóveis Casa VeículoEmpregoNegócios1
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A c o m é d i a 
românt ic a 
“DR – Discu-
tindo a Rela-
ção”, que há 
oito anos 

encanta o público e já atraiu 
mais de 300 mil espectado-
res, fará duas apresentações 
no Teatro Fashion Mall, em 
São Conrado, Rio de Janeiro, 
nos dias 3 e 4 de agosto. A 
peça, que já foi muito elo-
giada, narra a história de 

Théo e Luiza, um casal que 
enfrenta desafios cotidianos, 
mas que, no fundo, se ama. 
A trama, repleta de leveza e 
humor, mostra o casal em 
terapia, o que acaba desen-
cadeando uma hilária guerra 
dos sexos. 
Os papéis principais são 
interpretados por Thiago 
Uriart e Ana Paula Bigatto. 
Uriart, além de atuar, é o 
autor do texto, e Cris Nico-
lotti é o diretor. As sessões 

ocorrerão no sábado, às 20h, 
e no domingo, às 18h. 
A peça aborda as dificulda-
des comuns dos casais, como 
pequenas irritações diárias, 
de forma bem-humorada, 
permitindo que a plateia 
se identifique e ria de suas 
próprias experiências. Uriart 
descreve seu personagem, 
Théo, como um romântico 
sarcástico que tenta lidar 
com os problemas do casa-
mento com leveza. Bigatto 

interpreta Luiza, uma mulher 
forte e decidida, refletindo 
a dinâmica de poder equili-
brada na relação. 
A atriz aprecia o papel de 
Luiza, que é uma mulher com 
personalidade marcante e 
busca por seus ideais, desta-
cando a interação e o equi-
líbrio entre os personagens. 

DR - DISCUTINDO A 
RELAÇÃO

Texto: Thiago Uriart. Direção: 

Cris Nicolotti. Elenco: Thiago 
Uriart e Ana Paula Bigatto. 
Sinopse: uma deliciosa e diver-
tida comédia romântica sobre 
a vida de um típico casal, que 
vive discutindo pelas coisas do 
dia a dia, mas que se ama. Com 
muita leveza e piadas bem cons-
truídas e criativas, o casal Théo e 
Luiza resolve levar para terapia 
todos os seus problemas de con-
vivência, mas, o que era para aju-
dar, acaba transformando a vida 
dos dois em uma emocionante 

e hilariante guerra dos sexos! 

Dias 3 e 4 de agosto.
Sábado, às 20h. Domingo, às 
18h. 
Teatro Fashion Mall - Estrada 
da Gávea 899 – Shopping 
Fashion Mall - São Conrado.
Ingresso: de R$ 60 a R$ 120.
Duração: 100 minutos.
Classificação: 12 anos.
Link de vendas: https://
bileto.sympla.com.br/
event/96424

Um casal que se ama, mas vive em pé de guerra é o mote da 
deliciosa comédia romântica ‘DR – Discutindo a relação’

Apresentação ocorre nos 
dias 3 e 4 de agosto no 

Teatro Fashion Mall, em 
São Conrado. No palco, os 
atores Thiago Uriart e Ana 
Paula Bigatto. Venham! O 

riso é garantido!

CADERNO
G

PROFESSORA! Muito obrigado(a) 
pelos seus ensinamentos

Wallace Guedes 
é o novo muso 
da Acadêmicos 

de Niterói

Espetáculo ‘Nirvana in 
Concert’ estreia no Teatro 

Brigitte Blair, em Copacabana

Estreia no dia 03 de 
agosto, sábado, às 20h30, 

no teatro Brigitte Blair, 
em Copacabana o espetáculo 
“Nirvana in Concert”. Reali-

zado pelo Bubinga Studios em 
parceria com a Academia de 

Música Ferreira, o espetáculo 
promove inclusão social por 
meio da arte revisitando a 

obra da banda de rock norte-
-americana no ano que marca 
os 30 anos sem o seu líder, o 

vocalista Kurt Cobain.
A iniciativa nasceu em 2023, 
quando o maestro Lucas Fer-

reira firmou uma parceria com 
a produtora Ana Fogtman e o 
engenheiro de som e produ-

tor musical Erik Fogtman para 
o espetáculo do Recital de 

Inverno da Orquestra Escola, 
realizado na Sala Municipal 

Baden Powell. Dessa colabo-
ração surgiu um trio  que, em 

novembro do ano passado, 
iniciou os trabalhos para a 
concretização do tributo. O 
show conta com a participa-
ção de 18 músicos, entre a 

banda de rock do Bubinga Stu-
dios e a orquestra de cordas 

da Academia de Música Fer-
reira. Integrantes de diferen-

tes idades, origens, realidades, 
incluindo também jovens com 
autismo e TDAH, para celebrar 

a diversidade.
A reunião da banda com a 
orquestra traz para o tea-
tro o rock dos anos 90 em 
uma experiência exaltando 
a atemporalidade e o poder 
transformador da música. O 
repertório é um desfile pelas 
músicas mais emblemáticas 

do Nirvana, como “Smells Like 
Teen Spirit” e “Come as You 

Are”. 
Os ingressos para o espe-
táculo custam R$ 45 (meia 
entrada) e R$ 90 (inteira), e 
podem ser adquiridos pelo 
Sympla ou na bilheteria do 

teatro.  

– SERVIÇO:
– Tributo Nirvana in Concert
– Data e horário: dia 03 de 
agosto, sábado, às 20h30

– Local: Teatro Brigitte Blair – 
Rua Miguel Lemos 51, Copaca-
bana, Rio de Janeiro (próximo 
à estação do metrô Cantagalo)

Rosa Lúcia Benedetti 
Magalhães ou para 
comunidade carnava-

lesca Rosa Magalhães. 
Com a passagem da carnava-

lesca para outro plano, encer-
rou o ciclo dos profissionais 
que participaram da criação 
e consolidação do carnaval 
moderno. Rosa fez parte do 
grupo de artistas plásticos que 
saíram da Escola de Belas Artes 
para revolucionar o carnaval 
carioca. Introduziram um novo 
conceito estético com um 
visual impactante, um exce-
lente acabamento nos carros 
alegóricos, fantasias, adere-
ços... elevando o desfile do 
ponto de vista do espetáculo.

Em 1960, o enredo do Sal-
gueiro foi Zumbi Dos Palmares. 

O tema abordado pôs fim ao 
ciclo sobre a exaltação à pátria, 
imposta pelo Estado Novo de 
Getúlio Vargas. A escola verme-
lha e branca da Tijuca ganhou 
seu primeiro campeonato e 
abriu caminho para a moder-
nidade do carnaval.

Os artistas que participaram 
dessa revolução de conceitos 
estéticos foram Fernando 
Pamplona, Dirceu Nery, a suíça 
Marie Louise, Arlindo Rodri-
gues, Maria Augusta, Joãozi-
nho Trinta (teatro munici-
pal), Rosa Magalhães, Lícia 
Lacerda e dando continuidade 
a esse trabalho, Renato Lage 
(TV E).  

Rosa Magalhães só foi assi-
nar o carnaval em parceria 

com Lícia Lacerda em 1982 
no Império Serrano, com o 
enredo “Bumbum paticumbum 
prugurundum” se sagrando 
campeã.

Com mais de 50 anos de folia, 
Rosa transformou e encantou 
o carnaval carioca. Foi oito 
vezes campeã. 

Em 1982, com o Império 
Serrano e na era do sam-
bódromo, ela foi a maior 
colecionadora de títulos. 

Com a Imperatriz Leopol-
dinense foram seis títulos 
e um na vila de Noel Rosa 
e Martinho da Vila. 

Ao longo de sua careira, 
Rosa colecionou várias 
condecorações. As de mais 
relevâncias foram o EMMY 
Americano/2008 como a 
melhor figurinista pelo traba-
lho realizado na abertura dos 
jogos pan-americanos no ano 
anterior. Recebeu também 
o título de Doutora Honó-
ria Causa pela Universidade 
Estadual do Rio de Janeiro.

Foi responsável pela festa 
de encerramento da olim-
píada de 2016 no Rio de 
Janeiro.

A nossa professora, artista 
plástica, figurinista, cenó-
grafa e carnavalesca par-
tiu deixando um legado 
para as novas gerações de 
carnavalescos. 

COLUNA  SAMBA & 
CARNAVAL SEM FILTRO

Após reinar por duas 
temporadas no 
carnaval de Belo Hori-

zonte, Wallace Guedes será 
muso da Acadêmicos de 
Niterói no próximo ano. O 
atual rei momo de BH retorna 
à Marquês de Sapucaí em 
2025 estreando na azul e 
branca da cidade sorriso. 
Será a terceira passagem do 
mineiro pela passarela do 
samba carioca.
Wallace Guedes já foi muso 
da Lins Imperial por dois anos 
e foi rei momo do carnaval 
de Belo Horizonte em 2020 
e 2024. Também tem passa-
gens pela União do Parque 
Curicica como muso e é Rei 
de Bateria da Raio de Sol, em 
BH. Também é dançarino da 
Cia de Dança Samba Show, 
que teve diversas apresen-
tações, inclusive no Rio de 
Janeiro.
- É muito bom estar de 
volta ao carnaval carioca, 
mesmo como Rei Momo de 
BH eu estive presente no 
Rio, inclusive com a minha 
corte abrindo o desfile das 
campeãs, mas desfilar como 
muso é muito especial. 
Receber o carinho do público 
e da comunidade não tem 
preço. Quero ser pé quente 
para a Acadêmicos de Niterói 
e ajudar no campeonato da 
agremiação – revela Wallace.
A Acadêmicos de Niterói será 
a sétima escola a desfilar 
no sábado de carnaval, 1º 
de março, na Marquês de 
Sapucaí, pela Série Ouro.

POR AMAURY OLIVEIRA
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  ESPORTE 

Judoca Beatriz Souza conquista o 
primeiro ouro brasileiro em Paris

O esporte brasileiro 
conquistou sua 
primeira meda-
lha de ouro nos 
Jogos Olímpicos 
Paris 2024 com 

a vitória da judoca Beatriz Souza 
na final da categoria +78kg femi-
nino, derrotando a israelense Raz 
Hershko. A vitória se desenhou 
rapidamente, com Beatriz mar-
cando um wazari nos primeiros 
30 segundos de luta ao derrubar 
Hershko com um o-soto-gari. A 
brasileira abriu o placar com essa 
queda inicial e, apesar de duas 
advertências por falta de iniciativa, 
manteve sua vantagem. Hershko 
tentou, mas não conseguiu igualar 
o placar, e Beatriz conseguiu evi-
tar quedas adicionais, mantendo 
a vantagem e administrando o 
cansaço da adversária. Com essa 
conquista, o Brasil subiu para a 

18ª posição no quadro geral, com 
uma medalha de ouro, três de 
prata e três de bronze. Natural 
de Peruíbe (SP), Beatriz Souza, de 
26 anos e atleta do Esporte Clube 
Pinheiros, ocupa a quinta posição 
no ranking mundial da catego-
ria. Com 1,78 m e 135 kg, Beatriz 
tem um histórico de duas meda-
lhas de prata e quatro de bronze 
em campeonatos mundiais, além 
de prata em equipes mistas nos 
Jogos Pan-Americanos de Santiago 
2023 e bronze no individual em 
Lima (2019) e Santiago (2023). Sua 
campanha olímpica incluiu quatro 
vitórias, incluindo triunfos sobre 
medalhistas. Nas oitavas, venceu 
Izayana Marenco da Nicarágua por 
ippon (harai-goshi). Nas quartas, 
derrotou Kim Hayun da República 
da Coreia por waza-ari (sumi-o-
toshi) e venceu a semifinal contra 
a francesa Romane Dicko.

Confira essas e outras 
notícias no nosso site 
www.gazetario.comG DIA DE JOGO

São Paulo e Flamengo se enfrentam 
neste Sábado (03), às 21h e 30 (horário 
de Brasília), no Morumbi, em São Paulo, 
SP, pelo Brasileirão.

São Paulo X Flamengo

Vitória foi sobre a israelense Raz 
Hershko na final da categoria +78kg

O Flamengo anunciou 
nesta sexta-feira o 
pagamento de R$ 

138.195.000,00 pelo terreno do 
Gasômetro, após vencer o leilão 
público realizado na quarta-feira. O 
comunicado do clube informa que 
o pagamento foi feito ao Município 
do Rio de Janeiro, que já efetuou 
o depósito em juízo conforme o 
processo de desapropriação.

A vitória do Flamengo no 

leilão foi publicada no Diário Ofi-
cial da Prefeitura do Rio de Janeiro 
na manhã de hoje. Com o paga-
mento concluído, o próximo passo 
é a imissão de posse, processo 
que transferirá oficialmente a 
propriedade para o Flamengo. A 
prefeitura apresentará o valor ao 
Fundo de Investimento Imobiliário 
Porto Maravilha (FII PM), gerido 
pela Caixa Econômica Federal, 
que era o proprietário anterior 

Flamengo informa pagamento de R$ 138 
milhões pelo terreno do Gasômetro

Hugo Calderano expressou 
sua decepção após perder 
para o sueco Truls More-

gard na semifinal de simples do 
tênis de mesa das Olimpíadas de 
Paris. Calderano liderava por 10 
a 4 no primeiro set, mas sofreu 
uma virada e perdeu o set. Ele 
ainda terá a chance de disputar a 
medalha de bronze contra o fran-
cês Felix Lebrun.
Calderano não conseguiu enten-
der o que ocorreu no momento 
crucial e destacou que, apesar 
de ter feito um bom começo, não 
conseguiu aproveitar as oportu-
nidades. Moregard teve uma 
atuação superior e fez um jogo 
muito bom, com um estilo agres-
sivo e variado. O técnico francês 

de Calderano, Jean-René Mounie, 
elogiou a performance do sueco 
e observou que a falta de agres-
sividade de Calderano contribuiu 
para a derrota.
Esta é a terceira participação 
olímpica de Calderano, que se 
tornou o primeiro brasileiro a 
chegar às semifinais do tênis 
de mesa. Em Tóquio 2020, ele 
também havia perdido para o 
alemão Dimitrij Ovtcharov nas 
quartas de final. No confronto 
pelo bronze, Calderano enfren-
tará Lebrun, um adversário bem 
conhecido, com quem tem um 
histórico equilibrado de confron-
tos. O brasileiro promete voltar 
com toda a sua força para lutar 
pela medalha.

Calderano tenta entender 
virada do 1º set e se 

reerguer por bronze inédito

OLIMPÍADAS

do terreno. Se o banco e o FII PM 
não aceitarem o valor, a quantia 
será depositada em juízo e ficará 
em custódia até que uma deci-
são seja tomada, possivelmente 
após uma perícia para reavaliar 
o preço do terreno. A Caixa pode 
recorrer à Justiça para pedir um 
valor maior, seguindo preceden-
tes semelhantes, como ocorreu 
com a desapropriação do Terminal 
Gentileza.

A seleção brasi-
leira de basquete 
iniciou a rodada 

precisando vencer o Japão 
por uma ampla margem para 
reverter o saldo negativo das 

Brasil garante vaga 
nas quartas do basquete

OLIMPÍADAS 

derrotas anteriores para França 
e Alemanha. A missão foi cum-
prida com sucesso, graças à 
atuação de Bruno Caboclo, que 
marcou 33 pontos e pegou 17 
rebotes.

Após a vitória, o Brasil pre-
cisava de um resultado espe-
cífico na última rodada para 
garantir a vaga nas quartas de 
final como um dos melhores 
terceiros colocados. A vitória da 
Grécia sobre a Austrália por até 
seis pontos era um dos cenários 
possíveis. Os gregos, que tam-
bém precisavam vencer, lide-
raram por mais de 15 pontos, 
mas a Austrália reagiu e cortou a 
vantagem. A Grécia venceu por 
77 a 71, alcançando a margem 
necessária para o Brasil avançar.

Agora, o Brasil está 
garantido nas quartas de final. 
A seleção aguarda a defini-
ção do adversário, com o con-
fronto entre Canadá e Espanha 
influenciando a classificação 
final. Uma vitória canadense 
resultará em um tríplice 
empate entre Austrália, Gré-
cia e Espanha, enquanto uma 
vitória espanhola levará a um 
duplo empate entre Espanha 
e Canadá. O Brasil não pode 
enfrentar França ou Alema-
nha devido à presença no 
mesmo grupo na fase inicial.
Desde Londres 2012, o Bra-
sil não avançava a um mata-
-mata olímpico. Em 2016, não 
passou da primeira fase, e em 
Tóquio não se classificou.

Vitória da Grécia sobre a Austrália por 77 a 
71 assegura lugar da seleção brasileira no 
mata-mata, como uma das duas melhores 
terceiras colocadas nos grupos em Paris

FLAMENGO 

Vela: Martine e Kahena adiam sonho 
do tricampeonato olímpico em Paris

O tricampeonato olímpico na 
vela de Martine Grael e Kah-
ena Kunze ficou distante nas 

Olimpíadas de Paris, com a dupla 
terminando na oitava colocação 
geral da classe 49er FX. Pela primeira 
vez, ficaram fora do pódio. Na medal 
race, terminaram em quinto lugar, 
mas já não tinham chances de alcan-
çar o pódio devido a desempenhos 
irregulares nas regatas anteriores. 

O ouro foi para a dupla holandesa 
Odile Van Aanholt e Annette Duetz, 
a prata para a sueca Vilma Bobeck 
e Rebecca Netzler, e o bronze para 
a francesa Sarah Steyaert e Char-
line Picon. Martine e Kahena, cam-
peãs no Rio 2016 e Tóquio 2021, 
enfrentaram dificuldades durante 
a competição, incluindo uma des-
classificação e uma recuperação 
insuficiente para o pódio.


